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Reunião do Conselho Diretor realizada em 06/12/20162

ATA3

4
Às dez horas do dia seis de dezembro do ano dois mil e dezesseis, realizou-se na 5
sala de reuniões do Colégio Brasileiro de Altos Estudos/Fórum de Ciência e 6
Cultura/UFRJ, situado à Av. Rui Barbosa, 762 – Flamengo – RJ, a Reunião do 7
Conselho Diretor, sob a presidência do Prof. Carlos Bernardo Vainer, Coordenador 8
do Fórum de Ciência e Cultura e tendo a participação dos seguintes conselheiros:9
Prof. Antonio José B. Oliveira (Vice Decano do CCJE), Profª Cassia Curan Turci 10
(Vice Decana do CCMN), Prof. Francisco Teixeira Portugal (Representante do 11
CFCH), Profª Maria Clara Amado Martins (Representante do CLA), Profª Florence 12
Brasil (Representante do CCS), Elaine Batista de Matos (Representante do 13
SiBI/FCC), Isabel Cristina A. de Azevedo (Diretora da Casa da Ciência), Profª.14
Claudia Rodrigues (Diretora do Museu Nacional), Prof. Eduardo Qualharini 15
(Representante da Associação de Ex-alunos da UFRJ), Profª Patricia Dorneles16
(Superintendente da Difusão Cultural/FCC), Elizabeth Queiroz (Superintendente 17
Administrativa/FCC), Prof. Fernando Salis (Superintendente de Comunicação, TV e 18
Rádio/FCC), Maria Angélica Varella (SiBI). A sessão foi aberta com a apresentação 19
dos informes: 1- Normas para permissão de uso dos espaços/FCC: O Prof. Carlos 20
Vainer fez uma breve retrospectiva sobre os encaminhamentos a respeito da 21
normatização para permissão de uso dos espaços e equipamentos/FCC. Lembrou 22
sobre sua aprovação neste Conselho e de todo trâmite necessário junto à23
Procuradoria da UFRJ no sentido de ter um respaldo legal. Completou dizendo que 24
a referida norma foi aprovada integralmente pela Procuradoria da UFRJ, com uma 25
única observação e alteração de um termo técnico. 2- PROART/GARIN: O Prof. 26
Carlos Vainer falou a respeito do resultado do Edital PROART/GARIN, que aprovou 27
11 grupos artísticos de representação institucional da UFRJ, os quais foram 28
submetidos aos julgamentos da comissão técnica, composta por Patricia Dorneles, 29
Isabel de Azevedo e Maria Dias e da comissão julgadora, composta por Carlos 30
Vainer, Myriam Dauelsberg, Roberto Gnatalli, Ana Luiza Lima e Ana Bevilacqua. 31
Disse ainda que a realização do Edital teve o apoio da emenda parlamentar/2015 32
do Senador Lindberg Farias, o que permitiu premiar os vencedores com recursos 33
para divulgação de seus trabalhos. 3- Emendas Parlamentares – Orçamento 2017:34
O Prof. Carlos Vainer informou que a equipe do Fórum de Ciência e Cultura já 35
iniciou os contatos com os parlamentares, que vêm apoiando a UFRJ, no sentido 36
de garantir recursos orçamentários das emendas parlamentares 2017 para os 37
projetos culturais/FCC. 4- Diálogos Universitários – Ciência, Cultura e Sociedade:38
O Prof. Carlos Vainer falou a respeito dessa nova iniciativa do Fórum de Ciência e 39
Cultura, tendo sido encontros muito gratificantes, que reúnem pessoas com 40
interesse comum, para discussão. 5- I Encontro sobre Ensino de Artes na 41
Formação Universitária: O Prof. Carlos Vainer falou também sobre o referido 42
Encontro, realizado em novembro/2016. Disse ainda, que embora tenha sofrido 43
algumas mudanças em seu formato, cujo processo teve iniciativa no FCC, surtiram 44
algumas idéias que serão avaliadas, a fim de dar seguimento. 6- Funcionários para 45
RH, Financeiro e SuperDic/FCC: O Prof. Carlos Vainer noticiou a chegada de novos 46
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funcionários técnico-administrativos no setores de Recursos Humanos, Financeiro 1
e Superintendência de Difusão Cultural, após um longo período de grande esforço 2
do FCC e da Reitoria, o que muito contribuirá para o desenvolvimento dos 3
trabalhos. 7- Fechamento da Secretaria de Cultura – Nota do FCC: O Prof. Carlos 4
Vainer falou sobre a nota de apoio, encaminhada pelo Fórum Interuniversitário de 5
Cultura-FIC, em favor da permanência da referida Secretaria. Após aprovação da 6
Ordem do dia, O Prof. Carlos Vainer passou a apresentação dos itens. Primeiro 7
ponto de pauta: Ata da Sessão de 06/09/2016: O Prof. Carlos Vainer8
submeteu a Ata à apreciação dos conselheiros e em seguida foi aprovada pela 9
maioria dos conselheiros, recebendo apenas uma abstenção do representante do 10
CFCH. Segundo ponto de pauta: Homologação da aprovação ad 11
referendum-Processo para acordo específico de cooperação científica e 12
tecnológica – MN/UFRJ e Centro de Geogenética/Universidade de 13
Copenhagen: O Prof. Carlos Vainer informou que por uma questão de 14
cumprimento de prazos, o assunto foi aprovado ad referendum do Conselho 15
Diretor. Em seguida passou a palavra à Profª Claudia Rodrigues, que explicou 16
sobre o objetivo do processo, que visa estabelecer laços de cooperação científica e 17
tecnológica para a promoção de atividades conjuntas de ensino. Logo após, os 18
conselheiros homologaram a aprovação. Terceiro ponto de pauta: Aprovação 19
do Curso de extensão “A UFRJ: suas histórias, memórias, acervos e 20
patrimônio” – Fevereiro a Julho de 2017 – SiBI/FCC: O Prof. Carlos Vainer 21
passou a palavra a Elaine Baptista de Matos/SiBI, que falou brevemente sobre o 22
curso, o qual será ministrado pela historiadora Andreia Queiroz/SiBI, tendo como 23
público-alvo os funcionários da UFRJ, com a carga horária de 160 horas/aula e 24
tendo a visão de analisar a história da UFRJ, sua trajetória, seus acervos e 25
patrimônio histórico, suas memórias, seus agentes sociais e políticos, possuindo 26
também a característica da interdisciplinaridade e interprofissionalidade. Em 27
seguida os conselheiros aprovaram por unanimidade. Quarto ponto de pauta: 28
Aprovação da Política Cultural, Artística e de Difusão Científico-Cultural –29
Plano de ação 2017/2019: O Prof. Carlos Vainer informou que tal documento é 30
constituído essencialmente de duas partes, sendo uma falando sobre as diretrizes 31
e conceitos gerais da política cultural, que retomam com raríssimas exceções o 32
que foi aprovado no Conselho Universitário em 2014, e a outra parte se refere às 33
idéias que surgiram, durante as plenárias seguintes, sobre os eixos de ações e 34
programações para 2017/2019. Após uma apresentação geral, o assunto entrou 35
em discussão, recebendo sugestão de Isabel Azevedo para incluir um termo na 36
redação, o que foi acatado pelos Conselheiros. Tal documento foi aprovado por 37
unanimidade e será encaminhado ao Conselho Universitário. Quinto ponto de 38
pauta: Aprovação do Plano de Desenvolvimento Institucional – Fórum de 39
Ciência e Cultura 2021: O Prof. Carlos Vainer apresentou a proposta que mostra 40
a missão, visão e valores, com a projeção institucional que o Fórum de Ciência e 41
Cultura deseja ter, deixando explícito o seu papel dentro da UFRJ, como um 42
Centro, embora diferente dos Centros Acadêmicos, bem como o papel de seus 43
órgãos vinculados (Casa da Ciência, SiBI, Museu Nacional, UC, SIMAP, CBAE e 44
Editora). O assunto entrou em discussão, mas tendo em vista o pouco tempo que 45
os conselheiros tiveram para apreciar toda a documentação encaminhada 46
anteriormente, a necessidade de consolidar o PDI dos órgãos vinculados ao PDI da 47
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Administração Central/FCC, o que exige a necessidade de que o Fórum de Ciência 1
e Cultura, como um todo, se debruce por mais um tempo sobre a matéria para 2
detalhar e aperfeiçoar, tornando-o um documento único, ficou decidido que o 3
referido documento será encaminhado ao Gabinete do Reitor, com a informação 4
de que se trata de uma versão preliminar das propostas de diretrizes gerais de 5
Plano de Desenvolvimento Institucional do FCC e seus órgãos, aprovada quanto ao 6
mérito pelo Conselho Diretor. Em seguida, os conselheiros foram unânimes em 7
aprovar o assunto de forma preliminar. Sexto ponto de pauta: Afastamento do 8
país do Prof. Fernando Salis – 08 a 13/02/2017 – Canadá: O Prof. Carlos 9
Vainer apresentou a solicitação de afastamento do país do Prof. Fernando Alvares 10
Salis, durante o período de 08 a 13/02/2017, para visita à Universidade de Quebec 11
em Montreal, Canadá, com o intuito de celebrar um convênio de cooperação 12
artístico-cultural entre diversas unidades de ambas as universidades, prevendo a 13
realização de eventos organizados em parceria no Brasil e Canadá. Após algumas 14
informações mais detalhadas, por parte do interessado, o assunto foi colocado em 15
discussão, recebendo em seguida a aprovação unânime dos conselheiros. Nada16
mais havendo a tratar, como Secretária Executiva do Fórum de Ciência e 17
Cultura, lavro esta ata, que será assinada por mim e pelo Coordenador do Fórum 18
de Ciência e Cultura, tendo, em anexo, a lista de presença assinada pelos 19
participantes desta sessão.20
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